

# COMUNICADO DEL GOBIERNO MUNICIPAL

**Fecha de publicación:** 26/07/2018 0:00

**Descripción:**



Ante las opiniones contrarias a la ubicación del Festival Amanecer Bailando y aunque seguimos creyendo que el Parque de El Soto sería un sitio idóneo igual que otros parques urbanos de la ciudad para realizar actividades culturales y de ocio. Y después de haber soportado el Gobierno acusaciones e insinuaciones injuriosas de tener intereses ilícitos en la celebración de dicho evento.

Hemos tomado la decisión de no celebrar el Festival en dicho Parque para que quede claro la independencia y libertad de este Gobierno ante cualquiera.

Esperemos que pueda celebrarse en otra ubicación y que los que se han opuesto a una actividad de ocio juvenil no consigan su objetivo, que no ha sido otro que pensar en sí mismos y no en los jóvenes de la ciudad.

**GOBIERNO DE MÓSTOLES**